

Das Wort zum Sport

Alle Sektionen der Sportunion Hofkirchen sind zum Teil bereits mitten drinnen bzw. starten zuversichtlich und gut vorbereitet ins neue Sportjahr!

Wie jedes Jahr um diese Zeit erlauben wir uns darauf hinzuweisen, dass es verschiedenste Werbemöglichkeiten auf der Sportanlage zu äußerst günstigen Konditionen gibt. Neben der Bandenwerbung auf dem Sportplatz stehen bei den Tennisplätzen und auch in der Stockhalle Werbeflächen zur Verfügung. Wir danken allen, die uns in dieser Form unterstützen.

Fußball

Unsere Fußballer der KM und 1B haben durchtrainiert und sich intensiv auf die Frühjahrssaison 2024 vorbereitet. Meisterschaftsbeginn ist der 17. März mit einem Derby daheim gegen Sierning. Wir freuen uns auf spannende Spiele und hoffen auf die Unterstützung unserer Fans und auf viele BesucherInnen!

Weitere Spiele: 23.3. Haidershofen – Hofkirchen, 30.3. Hofkirchen – Adlwang, 6.4. SK Vorw./ATSV Juniors Amateure – Hofkirchen, 13.4. Waldneukirchen – Hofkirchen.

Fußball SPG Hofkirchen/Niederneukirchen

Die Nachwuchskicker unserer SPG freuen sich ebenfalls bereits auf den Saisonstart im Frühling. Bis dahin wird fleißig in der Halle trainiert und in manchen U's sogar Kondition über Lauftrainings aufgebaut. Derzeit werden von 25 TrainerInnen rund 150 Kinder ausgebildet und trainiert. Rund 90 davon stammen aus Hofkirchen. 2024 feiert die SPG Hofkirchen/Niederneukirchen ihr 30-jähriges Bestehen.

Faustball

Jeden Montag trainieren unsere 28 Kids im Alter von 7 bis 13 Jahren fleißig und mit großem Einsatz in der Halle. Der Trainingsbeginn im Freien ist für Ende März geplant!

Die Damen haben die Hallenmeisterschaft Bezirk Mitte auf Platz 3 beendet – an zwei Spieltagen haben unsere Damen nur zu Viert gespielt – wir benötigen dringend eine oder zwei zusätzliche Meisterschaftsspielerinnen, da ansonsten der Spielbetrieb kaum aufrechterhalten werden kann! Interessierte mögen sich bitte bei Sektionsleiter Christian Kitzmüller unter 0664 2331940 melden.

Die Herren haben die Hallenmeisterschaft Bezirk Linz gewonnen und sind **Bezirksmeister!** Auf das Aufstiegs-

playoff wird verzichtet. Unsere Faustballer wollen derzeit aufgrund des damit verbundenen Mehraufwandes nicht in die 2. Landesliga aufsteigen. Die Meisterschaftstermine werden im April fixiert. Neue Spieler und Spielerinnen sind herzlich willkommen und können gerne am Training teilnehmen – es sind keine Vorkenntnisse erforderlich.

Kinderturnen

Die Sektion Kinderturnen ist in allen angebotene Altersgruppen ausgebucht und plant für den Kurs im Herbst ein zusätzliches Kursangebot.

Stocksport

Unsere Stockschiützen stellen bereits seit Anfang Jänner im Wintercup ihr Können unter Beweis. Das Finale findet Anfang März statt. Trainiert wird wöchentlich an Dienstagen und Freitags ab 19 Uhr. An diesen beiden Tagen besteht für Einzelpersonen und auch für ganze Moarschaften die Möglichkeit Asphalt zu schießen. Auch das Stockschießen mit Birnstinglstöcken, das dem Eisstockschießen auf Eis sehr nahekommt und mindestens genauso viel Spaß bereitet, ist möglich. Anmeldung nicht erforderlich!

Tennis

Die Tennisjugend trainiert in der Halle, im Hobby Cup der Herren rangiert die Mannschaft im gesicherten Tabellen-Mittelfeld. Die Frühjahrsinstandsetzung findet Anfang April statt, Meisterschaftsbeginn ist das erste Mai-Wochenende.

Personelles

Jede Person, die sich bei der SU Hofkirchen einbringen möchte, ist herzlich willkommen. Sollte jemand Interesse haben, im Vereinsvorstand mitwirken zu wollen, die nächste Generalversammlung findet Ende April 2024 statt. Um direkte Kontaktaufnahme unter 0664 3368336 oder per Mail: g.zehetner@united-consulting.at wird gebeten.

Wir freuen uns auf ein sportliches Jahr 2024!
In diesem Sinne: Werden oder bleiben Sie sportlich!

Ihre SU Hofkirchen



KommR Gerhart Zehetner, MSc MBA
Geschäftsführender Präsident
0664 336 8 336